



6 Pièces

7000 m²

Réf. MZILOST003

Prix NC

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa située entre Ramatuelle et la plage de l'Escalet est un havre de paix au milieu des vignes. Celle-ci se compose d'un séjour, une cuisine séparée AGA, une chambre de Maître avec salle de douches et toilettes et 4 chambres d'invités avec douches et toilettes dont une avec 4 lits superposés. Cuisine extérieure avec salle à manger d'été et salon de jardin donnant sur la piscine chauffée. Équipements : TV dans toutes les chambres, climatisation réversible, sonorisation, Apple TV, portail électrique. Agrément n° 83101 000308 YI

This villa located between Ramatuelle and the beach of l'Escalet is a heaven surrounded by the vineyards. It consists of a living room, a separated kitchen AGA, a Master bedroom with shower-room and toilets and 4 guests bedrooms with showers and toilets including one with 4 bunk beds. Outdoor kitchen with summer dining room and garden lounge overlooking the heated swimming pool. Facilities : TV in every bedrooms, reversible air conditioning, sound system, Apple TV, electric gate. 83101 000308 YI

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAI

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

